Yeshua y la Compañía del Cielo:

☐ Están entrando en un periodo de profunda, profunda transformación

10 marzo, 2014 [Escrito por [Autor



Saludos, amigos viajeros de la luz. Ustedes son magníficos. Quiero decirles eso primero.

Ha pasado tiempo desde que los salude a través de éste canal, pero sin embargo vengo con gran fuerza y Luz y Amor para entregarles este mensaje importante para todos. Están entrando un periodo de profunda, profunda transformación.

Para esto los exhorto a prepararse en una forma diligente y amorosa, queridos.

No querrán perderse la flagrante, profunda y completa intensificación de su Ser al aprender a absorber e integrar más y más Luz en sus células y en sus Seres en general. Para éste entonces ya estarán familiarizados con ustedes mismos como Seres Completos y Divinos de la Luz, criaturas magnificas con muchas habilidades aunque dormidas en algunos. Sin embargo, estas habilidades aguardan justo debajo de la superficie si no las han experimentado ya y los aguardan para que las abracen y las practiquen.

Aunque han escuchado esto muchas veces, estas habilidades nunca han estado tan accesibles como lo están ahora.

Cuando el cociente de Luz se encuentre con su voluntad por absorber e integrar, hay mucho en espera por ustedes.

Mis amados, la diferencia con muchos de ustedes ahora es su creciente aceptación de su naturaleza divina amorosa y eso es un catalizador para darse cuenta y desplegar todas las habilidades y percepciones inherentes que vienen con esa completa aceptación y rendición a su total ser, completo con todos sus aspectos divinos estando disponibles y queriendo integrarse a ustedes.

Hay mucho aguardando por ustedes, queridos; ¿pueden sentir la emoción de esto en mis palabras, mis amorosas y abrigadoras palabras y sentimientos que intento transmitir a través de éste canal?

Estoy complacido de ser capaz de conectarme con ustedes de nuevo y también quiero decirles que nunca me he ido.

Estoy uniéndome y conectándome con todos ustedes mientras elevan sus vibraciones al nivel de la consciencia conductiva a la frecuencia de la Consciencia Crística.

Estamos juntos en ese medio ambiente más y más, y queridos, nada puede complacerme más.

Como verán, se puede lograr y ganar mucho a través de mantenerse en esa vibración más y más que es su hábitat natural.

Y quiero describirles lo que pueden experimentar si se mantienen elevados y aceptan la llegada de la Luz que no puede ser interpretada menos que Consciencia Crística mientras se une a su ya preparado terreno para crecer y experimentar ese nivel.

Y así, queridos, les pido que sientan la dulce energía dorada de mi corazón mezclándose con el suyo, activando más de su consciencia para acomodar los reinos superiores de experiencia.

Es hermoso y sublime, ¿no creen? Sientan el calor y el poder de eso radiando a través de su cuerpo y consciencia.

Sientan elevarlos. Sientan habitarlos. Sientan volviéndose ustedes y su experiencia.

Yo soy su hermano y su amigo y su compañero en estos viajes de iluminación en los que se están embarcando dulce y sólidamente.

Tomaría mucho ahora sacarlos de éste hermoso estado del Ser y viven en él con mayor regularidad mientras evitan la tendencia a bajarse a un estado de temor o duda del ser.

Encontrarán difícil de acceder a esa negatividad al flotar libremente sobre ésta nueva ola de energía que resalta y nutre su verdadera naturaleza divina de Amor eterno y Compasión.

Yo soy su ejemplo pero también soy su compañero trabajador en éstas energías.

Son bienvenidos aquí y esperamos que permanezcan una duración mayor cada uno de sus días, experimentando más y más un Momento de dicha en el Ahora con gran potencial de creación de lo que quieren en su vida y para su mundo.

Mis amados, están progresando en la nueva dirección con creciente capacidad al enfocarse momento a momento en el Centro de su Corazón y vivir ahí, observando el mundo de tercera dimensión solo como un holograma y como medio para ayudar a otros a elevarse a los reinos superiores del Pensamiento en el Corazón y la Acción en el Corazón y las Percepciones en el Corazón.

Mi amor por ustedes se iguala ahora al suyo por ustedes mismos al aprender a abrazar y amarse a sí mismos en mayor grado, sabiendo que lo que hacen por ustedes mismos para mantener ésta naturaleza amorosa aumenta la de los demás. Pero saben esto.

Les pido que la experimenten en un nuevo nivel y de forma más continua, no en una parte de su día.

Sino como parte de cada parte de su día. Ahora están aprendiendo a integrar ésta nueva forma de Ser como parte de su experiencia total en cada momento no como una alternativa separada del día a día, adheridos a los viejos conceptos y los deberes de la vida en la tercera dimensión.

De ésta forma pueden transmutar y transformar y elevar su vida de tercera dimensión en esa de cuarta y quinta y dimensiones más arriba con mayor naturalidad y con gusto.

Ya no están resonando con esa vieja vida, ¿verdad? Se están elevando a lo más grandioso e incluso a experiencias nuevas que pueden tardar un poco en acostumbrarse.

No obstante, abracen y saboreen la pureza y la substancia de estas nuevas experiencias en las dimensiones superiores, su justo lugar del ser.

Y así, queridos, esperamos que capten el nivel de frecuencia que

intentamos transmitir y que se encuentren listos y dispuestos a habitar ahí constantemente.

Los amamos y los admiramos y los apoyamos en muchas formas. Es solo pedirlo y estará a un susurro de distancia.

Su amado hermano, Yeshua, con la Compañía del Cielo.

Χ

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA. CHAMUEL

www.lainterco

nexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACION